

Montevideo, noviembre 10, 2014.

**A las ciudadanas y ciudadanos del Departamento de Cerro Largo**

Queridas uruguayas y uruguayos:

Dado que no puedo llegar personalmente a todos los habitantes de este Departamento, permítanme entonces este breve mensaje que agradezco compartan y transmitan a la ciudadanía.

Un saludo especial y un reconocimiento no sólo por el apoyo electoral recibido, sino también por la cultura democrática, la hospitalidad y el afecto demostrados durante la campaña. No me sorprende, pero es pertinente resaltarlo. En esta oportunidad queremos dejar un presente simbólico, un pequeño ceibo, para plantarlo y hacerlo crecer juntos como nuestro querido Uruguay.

Si el próximo 30 de noviembre ustedes confirman la confianza que han depositado en nosotros, el país seguirá creciendo, distribuyendo mejor sus riquezas, extendiendo y mejorando sus servicios públicos y aumentando derechos y deberes de los uruguayos. Dedicaremos especial atención a la seguridad pública, la convivencia ciudadana, la educación y la infraestructura para que el Uruguay continúe avanzando con rumbo cierto y confiable hacia objetivos exigentes pero posibles.

En relación al noroeste del país, trabajaremos para que la nueva planta de celulosa se instale en esa región, lo cual significará un fuerte impulso a la producción, al empleo de calidad y al desarrollo de los departamentos que la integran y entre, ellos, obviamente, Cerro Largo.

Dentro del shock en infraestructuras priorizaremos la pavimentación completa de la Ruta Nacional N° 8 acorde a las necesidades productivas, logísticas y turísticas de ese departamento.

Complementariamente a lo anterior, estimo necesario y oportuno planificar una perimetral en la ciudad de Melo para que el intenso tráfico vehicular desde y hacia Brasil se canalice sin ingresar a la planta urbana.

Comprometemos nuevos recursos para la educación descentralizada, coordinar con la Universidad, la Universidad Tecnológica y la UTU, y avanzar en política de frontera que integre proyectos educativos conjuntos con Brasil.

En ese marco de políticas de fronteras de integración debemos avanzar también en acuerdos con Brasil y más concretamente con el Estado de Río Grande del Sur, en materia de inversiones, complementación productiva, intercambio comercial, conectividad energética y física, políticas de preservación ambiental y control sanitario, combate al abigeato, seguridad rural y urbana, etc.

Profundizaremos la descentralización a todos los niveles, asegurando que el gasto público esté más directamente relacionado con el territorio y con la gente en términos de más y mejores bienes y servicios públicos. Los recursos del Gobierno Nacional seguirán llegando puntualmente y si la Intendencia Municipal los utiliza correctamente seguirán siendo un factor de estabilidad, equidad y desarrollo.

El trabajo como valor de vida y como forma de sustento y el empleo de calidad, con sus derechos y obligaciones son ejes del proyecto de país que promovemos desde el Frente Amplio pero para cuya realización son necesarios e importantes todos los sectores del país y cada uno de los uruguayos. Porque lo valioso y duradero es fruto de esperanzas y esfuerzos compartidos.

Yo cuento con ustedes y ustedes pueden contar conmigo.

Con tal convicción, compromiso y confianza los saludo con el afecto de siempre.

**Dr. Tabaré Vázquez.**